
 

 

 

 

 

第２回学校運営協議会を７月１７日に開催しました。協議した主な内容

をお知らせします。 
 

２０１９年度重点検討項目について   
  
学校運営協議会では、学校や子どもたちを取り巻く現状やその課題を洗い出しながら検

討していくということが第１回学校運営協議会で確認されています。 

今回は「子どもたちの関係する昼生地区の各組織との連携の在り方」について下記のと

おり学校より検討結果の報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１学期の子どもたちの様子について   

１年生：７月２日、昼生保育園児との交流会があり、「昼生小の校歌」と「さんぽ」を元

気よく歌いました。生活科で学習したことも大きな声で堂々と発表でき、成長が

感じられました。 
 

２年生：算数の授業で水のかさや時計の勉強など生活に必要な内容がたくさん出てきま 

した。「牛乳パックが２００㎖だ！」とか「今の時刻は〇時や！」など習ったこ

とを日常での中で生かそうとする姿がみられます。 
 

３年生：はじめての社会見学で学んだことや気づいたことを新聞にまとめる活動に取り

組んでいます。総合的な学習の時間ではゲストティーチャーに地域のことを詳

しく教えていただき子どもたちは大変喜んでいました。 
 

４年生：わからないところは繰り返し自主的に復習するなど日々の学習に取り組む姿勢が

すてきです。生活面でも自主的に掃除をする姿が見られ、学習・生活の両方の面

で頑張っています。 
 

５年生：稲作体験では國分進一さんにこれからの水の管理について話を聞かせていただき

ました。学習では 1学期の復習を中心に頑張っています。 
 

６年生：１学期の復習や前学年の学習など自分で自分の強み弱みをつかみ、

何を勉強すればよいか考えながら復習しています。 
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４月２日に佐脇会長、草川副会長、校長と教頭が、６月１２日に校長と１年生から６

年生の担任が放課後児童クラブ支援員との情報交換会を行いました。子どもたちの学校

での様子、放課後児童クラブでの様子を情報交換したことにより、それぞれが知らなか

った一面を知ることで、子どもたちをより多面的に見ることにつながりました。 

また、４月から学校敷地内に放課後児童クラブが移設されたことに伴い、運動場や体 

育館の使用、下校のルートなど細かな打ち合わせを行いました。 

 



その他、「１学期の主な活動」、「今後の活動」、「夏休みを迎えるにあたって」として学校

から報告や説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
運営協議会委員を紹介します。 

 

 
 

～地域の先生ありがとうございました～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役 職 氏  名 役 職 氏  名 

会 長 佐 脇 泰 行 委 員 草 川  朗 

副会長 草 川 喜 種 委 員 宮 村 真 二 郎 

委 員 鈴 木 忠 司 委 員 西  秀 人 

委 員 田 名 瀬 寛 之 委 員 平 野 美 紀 子 

委 員 前 川 和 稔 委 員 渥 美 厚 子 

委 員 前 川 重 喜 委 員 大 萱 朋 子 

委 員 谷  初 代   

委 員 丸 橋 一 朗 事務局 谷  本    康 

委 員 宮 村 憲 史 事務局 臼 井 尚 美 

夏休みという解放感から子どもたちは気も緩みがちになり、水難事故、交通事故、

不審者に対する注意等心配も多くなる時期です。狭い道でキックボードで遊ぶ子が

いると連絡も受けています。地域の皆様の見守り等ご協力をよろしくお願いします。 

また最近、子どもたちの間でオンラインゲームが流行っているようです。節度や時 

間を守り楽しく利用できるよう指導していますが、家庭でもルール作りをしていた

だけたらと思います。 
 

★１学期の終業式で、子どもたちに、危険を感じたら助けを求めるなど「子ども

ＳＯＳの家」について周知しました。 

 

夏休みを迎えるにあたって 

 

６月４日、３年生が中庄町の草川喜種さんに、中庄町の

行事や特徴、昼生小の歴史などを教えていただきました。

その後行ったまち探検に、とても勉強になりました。 

 

 

 

６月１８日、６年生が昼生地区の民生・児童委員

の丸橋勲さん、宮村美文さん、谷初代さんを迎えて、

民生・児童委員の役割や日頃の活動について教えて

いただきました。子どもたちはとても熱心に話を聞

き、質問の手もたくさん上がりました。 

 

 

聞いていました。 

 


